



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 051-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Provincia de Cajamarca inicia año escolar en escuela La Florida

El director de la UGEL Cajamarca, Mg. Yone Asenjo Calderón, presidió la ceremonia por el buen inicio año escolar 2016, este 07 de marzo, en las instalaciones de la institución educativa La Florida. En este evento participaron el personal docente de la mencionada institución, representantes de la DIRESA y el equipo de especialistas de la UGEL Cajamarca.

Durante la ceremonia el director de la I.E. agradeció el apoyo brindado por el Gobierno Regional Cajamarca que permitió que la creación de 06 aulas de primer grado de secundaria. Además, resaltó que con ello La Florida podrá seguir acogiendo a los hijos de Cajamarca.

Por su parte, Yone Asenjo detalló que el gobierno regional ha logrado la creación de 04 instituciones educativas en la ciudad y 02 en la zona rural para la provincia de Cajamarca, estas son: I.E. La Florida – nivel secundario, Shudal (03 grados), Victorino Erloz Goicochea (05 grados), Santa Bárbara (03 grados), San Juan de Chamis y Sogorón Alto.

Sobre el presupuesto asignado para el funcionamiento de las nuevas instituciones, Yone Asenjo manifestó: “Estamos a la espera de la transferencia de recursos. Nos han comunicado que en los próximos días se estará formalizando y registrando los códigos en el del sistema nexus para realizar contrataciones correspondientes y así el día lunes estar iniciando las labores”.

Son 41 plazas que fueron creadas gracias a la gestión desarrollada por los funcionarios de la UGEL Cajamarca, lo que redundará en el fortalecimiento del sector educación en la provincia y en la creación de nuevas vacantes para los estudiantes del nivel secundario.

Otro logro importante que de la gestión de Yone Asenjo es la articulación de la UGEL con las juntas vecinales de Cajamarca, lo que ha permitido localizar terrenos disponibles para gestionar la creación de nuevas instituciones educativas para el 2017.

Al finalizar de la ceremonia protocolar, se realizó un show infantil para todos los niños de La Florida; y se brindó además una pequeña campaña de fluorización dental para todos los niños del sexto grado por parte de los profesionales de la Dirección Regional de Salud – DIRESA.

Dato:

Un reducido número de instituciones educativas iniciará sus labores el lunes 14 de marzo debido a las condiciones climatológicas.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

---

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 02 de marzo de 2016**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***